

なかよし

令和8年1月30日
いには野小学校
第1学年だより 2月号



1年生も残り2か月となりました

3学期がはじまり、約1か月が経ちました。それと同時に1年生として過ごす時が、2か月を切りました。子どもたちは「2年生に早くなりたい。」という期待の気持ちと、「1年生が終わってしまう。」という寂しさが混ざり合っているのではないかでしょうか。初めての小学校生活が思い出多きものになるように、残りの日々を大切に過ごさせていきたいと思います。

今後も学校と家庭で連携して、2年生への準備を進めていきます。引き続き、ご協力をよろしくお願ひします。

学習予定

国語	<ul style="list-style-type: none">はじめしゃれた学校のことおもい出のアルバムお手がみ
算数	<ul style="list-style-type: none">おなじかずずつ100までのかずのけいさん
生活	<ul style="list-style-type: none">かぞくだいすきだよもうすぐ2年生
音楽	<ul style="list-style-type: none">みんなであわせてたのしもう
図工	<ul style="list-style-type: none">はことはこをくみあわせて
体育	<ul style="list-style-type: none">なわとびあそびいろいろな鬼遊び

お知らせとお願ひ

生活科の学習

「かぞくだいすきだよ」について

生活科の学習で、子どもたちが家族のためにできることを考え、実践する学習が始まります。

家族の役に立てた喜びを感じたり、自分の成長に気付いたりすることが目的になります。

連絡帳を通じて、「かぞくにっこりウィーク」のお知らせをしますので、自分でできることを考え実践している姿を見かけましたら、ぜひ温かい声かけ、ご協力を願いします。

★1月の子どもたち★

生活科「さむくなってもあそぼうよ」の学習で、たこや風輪、だるまおとし等の体験を行いました。

